

ひまわりっうしん

ひまわり子どもクラブ

R3年12月22日発行

東区北30条東14丁目 T/F 722-4660

◆ 親子運動会を行いました！ ◆

11月6日(土)に、東区にある鹿の原公園のグラウンドで親子運動会を行いました。

新型コロナウイルスの感染拡大を受け、昨年度は親子行事の開催を見送ることにしました。今回の親子運動会も「今年度は親子行事を行えるだろうか？」

というところから行事系の父母と話し合い、出来る限り感染リスクが低い内容で計画を立てていきました。クラブには父母会があり、保護者が係に分かれてそれぞれ役割を担い、共同でクラブの運営をしています。行事の際には「子ども達のために！」という同じ思いを持って保護者も一丸となって計画・準備を進めていきます。

当日は2つのチームに分かれて「しっぽとり」「ドッジボール」「大判オセロ」「リレー」の4つの種目を行いました！普段クラブでやっているあそびも、親子でやるとさらに盛り上がります！子ども達も保護者もみんな笑顔で参加していました☆チームで力を合わせたり、仲間に声援を送ったり、親子みんなで楽しめた行事になったのではないかと思います。

父母の協力のもと、約2年ぶりの親子行事を行うことができました！



◆ 雪あそび スタートしました！ ◆

先日、近くの公園にうっすらと雪が積もりました。クラブに帰ってくるなり「雪合戦しようよ！」と、早速子ども達はワクワク☆まだスキーウェアのズボンやスキー用手袋を持ってきていない子もいましたが、なるべく濡れないように気をつけながら子ども達と今シーズン初の雪あそびをしました！

チームに分かれて雪合戦をしたり、雪を集めて大きな塊を作ったり、待ちに待った雪あそびを楽しんでいました☆まだまだ雪が少ないので、何度か雪合戦をすると、あっという間に雪がなくなってしまう。それでも「もう雪がない❗」なんて言いながら、楽しそうに公園内を走り回って戦っていましたよ！

これからもっとたくさん雪が積もると、さらに楽しみが広がっていきます。長い冬も、寒さに負けず子ども達と一緒に楽しく過ごしていきたいと思います！

